

شهادة الذبح الحلال الخاصة باللحوم ومنتجاتها المصدرة لدولة الكويت

اسم وشعار الجهة المانحة لشهادة الذبح الحلال		Logo					
Halal Slaughtering Certificate for exporting Meat and Meat Products from..... to Kuwait		شهادة الذبح الحلال للحوم ومنتجاتها المصدرة من.....الى دولة الكويت					
1. Certificate details		تفاصيل الشهادة					
1.1 Halal Slaughtering Certificate Reference No.	الرقم المرجعي للشهادة الذبح الحلال	1.2 Source	مصدرها				
1.3 Date:		1.3	تاريخها				
1.4 Health Certificate No:		1.4	رقم الشهادة الصحية:				
2. The Authorized Slaughterhouse:		المسلخ المرخص					
2.1 Name of the Slaughterhouse	اسم المسلخ	2.2 Address of the Slaughterhouse	عنوان المسلخ				
2.3 Veterinary Approval No	رقم التصريح البيطري	2.4 Name and Address of Competent Authority Issuing the Veterinary Approval	اسم وعنوان الجهة الرسمية المانحة للتصريح البيطري				
3. Authorized Meat Cutting Establishment		مركز تقطيع اللحوم المرخص					
3.1 Name of the Meat Cutting Establishment	اسم مركز تقطيع اللحوم	3.2 Address of Meat Cutting est.	عنوان مركز تقطيع اللحوم				
3.3 Veterinary Approval No	رقم التصريح البيطري	3.4 Name and Address of Competent Authority Issuing the Veterinary Approval	اسم وعنوان الجهة الرسمية المانحة للتصريح البيطري				
4. Identification of the meat and meat Products		توصيف وتصنيف اللحوم ومنتجاتها					
Meat Type	Carcass (Whole/Cuts)	Brand Name	Date of Slaughter	Expiry Date	No Packages	Batch/Lot No.	Total Weight
نوع اللحوم	الذبيحة (كاملة/قطع)	العلامة التجارية	تاريخ الذبح	تاريخ الانتهاء	عدد الطرود	رقم التشغيل/الدفعة	الوزن الكلي
5. Halal Slaughtering Attestations		إفادة الذبح الحلال					
Slaughtering has occurred: <ul style="list-style-type: none"> - in a slaughterhouse approved by the competent authority of the country of origin and under the supervision of an Islamic organization for Halal certification recognized by the competent authorities of the GCC countries. - in the presence of the Islamic organization's representative. - in an establishment where slaughter of pigs does not take place. - Slaughter was carried out by a Muslim slaughter man with a knife or premissable tool. 		تم الذبح: <ul style="list-style-type: none"> - بمسلخ مجاز من قبل الجهة المختصة في بلد المنشأ، وتحت إشراف هيئة/جهة إسلامية مصرحة بها من قبل الجهات المختصة بدول مجلس التعاون لدول الخليج العربية بحضور مفوض هيئة إسلامية مصرحة بها. - في مكان لا يسمح فيه بذبح الخنازير. - بأيدي قصابين مسلمين وباستخدام السكين أو آلة مباحة. 					
The fresh meat (chilled or frozen) originated from a country and a slaughterhouse that is authorized to export meat to GCC; and the source of the meat is Halal animal fed and slughtered according to GCC Technical Regulation No. GSO 993		أن منشأ اللحوم الطازجة (مبردة أو مجمدة) من دولة ومسلخ مسموح لهما التصدير إلى دول مجلس التعاون لدول الخليج العربية و مصدرها حيوانات حلال تم تغذيتها وذبحها وفق متطلبات اللائحة الفنية الخليجية رقم GSO 993					
Certifying Agency:		الجهة المانحة للشهادة:					
Official Stamp:	الختم الرسمي:	Name of certifier:	إسم الشخص:				
Date:	التاريخ:	Position:	الوظيفة:				
		Signature	التوقيع:				